

Informe Semanal

Coyuntura minera: contexto internacional

04 de agosto de 2023

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo
Dirección de Economía Minera
Geól. Marina Corvalán
Lic. Yudy A. Arango



SEMANA 04/08/23

04/08/23

Capstone Copper construye distrito de cobre y cobalto en Chile

La compañía canadiense Capstone Copper continúa con la creación de un distrito minero en el norte de Chile que integre las operaciones del proyecto Mantoverde y Santo Domingo, ubicados en la región de Atacama. El proyecto Mantoverde está en etapa de construcción con una inversión requerida de US\$ 706 millones adicionales a los US\$ 825 millones destinados previamente. Luego de su puesta en marcha, la compañía tomará una decisión de construcción e integración para el proyecto de cobre y hierro, Santo Domingo.

[Más Información](#)

03/08/23

Mongolia y Rio Tinto continúan en conversaciones sobre temas fiscales de las minas de cobre

La compañía minera Rio Tinto y el gobierno de Mongolia esperan continuar con las conversaciones para resolver los problemas fiscales y de esta manera continuar con el desarrollo de la mina de cobre Oyu Tolgoi, ubicada en el desierto de Gobi (Mongolia). La compañía minera posee una participación del 66% en el proyecto y el gobierno de Mongolia, el resto. En este sentido, el primer ministro de Mongolia comentó: “Todavía quedan algunos problemas, pero confiamos en que podemos continuar nuestras conversaciones y discusiones con nuestros inversores para poder resolverlos”.

[Más Información](#)

03/08/23

E3 Lithium anuncia la construcción de planta piloto para proyecto de litio en Canadá

La compañía desarrolladora de tecnologías de extracción, E3 Lithium anunció la construcción de la planta piloto de campo completa del proyecto Clearwater Lithium, ubicado en Alberta, Canadá. En este sentido, se utiliza tecnologías de extracción directa donde todos los equipos principales necesarios para comenzar la puesta en marcha de la planta ya están en el sitio. Por lo anterior, los operadores inspeccionan y prueban cada sección de la planta piloto para garantizar un funcionamiento adecuado y así posteriormente, comenzar las operaciones.

[Más Información](#)

03/08/23

Horizonte Minerals avanza en la construcción de proyecto de níquel en Brasil

La compañía Horizonte Minerals Plc. informó el avance de la construcción de su proyecto de níquel Araguaia, ubicado en la región de Pará, Brasil. En este sentido, en el primer semestre de 2023, se había completado aproximadamente el 65% del programa de construcción que además, requiere de infraestructura energética y depósitos de almacenamiento de agua. El objetivo de la empresa es empezar con la producción del metal en el primer trimestre de 2024.

[Más Información](#)

31/07/23

Rio Tinto y Codelco explorarán conjuntamente yacimiento de cobre en Atacama

La compañía minera Rio Tinto y la compañía estatal chilena de cobre Codelco serán socios en el proyecto “Agua de la Falda”, ubicado en la comuna de Diego de Almagro, Atacama, Chile. Las compañías realizarán trabajos para explorar y desarrollar el proyecto de cobre, luego de que Rio Tinto le comprara a Pan American Silver su participación del 57,74%. Codelco posee el 42,26% restante. Los analistas de las dos empresas señalan la existencia de un potencial de exploración para descubrir yacimientos de cobre, el cual será el principal foco de atención de la sociedad establecida.

[Más Información](#)

